



Retiran lanchas que no tenían permiso para estar en el Muelle Prat

Cuatro embarcaciones sin autorización fueron retiradas este martes del Muelle Prat, en Valparaíso, en el marco del plan de ordenamiento y potenciamiento turístico que encabeza la Empresa Portuaria Valparaíso. La acción fue ejecutada en conjunto con la Armada, Carabineros y la Delegación Presidencial, tras un proceso de análisis que concluyó que las lanchas afectaban el funcionamiento normal del sector y la seguridad de navegación. "No respetaban las reglas de trabajo, incurriendo en malos hábitos y generando ambiente hostil, sucio", señaló Nicolás Jorquera, presidente de la Asociación Gremial de Dueños de Lanchas Fleteras y de Turismo del Muelle Prat (Aglafleetur), quien además agregó que actualmente operan en el muelle 50 lanchas autorizadas, aunque solo 30 estarían activas. El retiro buscó restablecer el orden en una zona clave para el turismo, con miras a transformar el borde costero en un espacio más accesible y seguro para residentes y visitantes.



CEDIDA